
 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg  

vom 25.01.2024 

 
Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen 
 
Herr H. Alde informiert über den desolaten Zustand des Weges vom Waldweg Neuburg in Rich-
tung Kalsow Eichen. Dort wurde Holz geschlagen. Ist die Gemeinde Eigentümerin die-ses 
Weges? Der Verursacher (Forst, Landwirt/ Subunternehmer) sollte recherchiert und zur Instand-
setzung aufgefordert werden, sofern es witterungsbedingt wieder möglich ist. 

Der Bürgermeister informiert in diesem Zusammenhang über eine ähnliche Problematik zwi-
schen Tillyberg und Eichholz. Dort wurde mit dem verursachenden Landwirt eine schnellstmög-
liche Wiederherstellung des Weges bei besserer Witterung abgestimmt. Eine Abnahme durch 
das Bauamt, Herrn Th. Kühn und dem Bürgermeister wird dann folgen. 

Herr Th. Kühn informiert über die Kontaktvermittlung zu einer Firma, welche derartige Land-
wege fräst, schleppt und wieder aufbereitet. Dies funktioniere aber leider nur bei Wegen OHNE 
Schächte. Ein Probestück soll zeitnah bei besserer Witterung in der Gemeinde erfolgen. Das 
Bauamt ist informiert und bearbeitet dies. 

Herr B. Köpnick ergänzt, dass in Lischow Richtung Oase viel Wasser auf dem Weg steht. Es 
befindet sich kein Graben im Bankett. Dann würde es auch nichts bringen, nur die Wegeober-
flächen instand zu setzen. Man müsse auch die Bankette und ggf. Gräben aufarbeiten bzw. her-
stellen. 

Weiter informiert Herr B. Köpnick als Gemeindearbeiter über den schlechten Zustand zahlrei-
cher Linden im Gemeindegebiet (z.B. Ilow, Madsow, Vogelsang). Sehr viele Linden tragen Tot-
holz und müssen dringend einer Baumpflege unterzogen werden. Er habe dies schon mehrmals 
angesprochen, doch bisher wurde nichts unternommen. Der Bürgermeister hat hierzu bereits 
mit der zuständigen Sachbearbeiterin im Amt gesprochen, es wird sich gekümmert. 

Frau S. Mielke bittet um Prüfung in der Nutzungs- u. Gebührensatzung des Gemeindezentrums, 
ob dort auch die Option auf Anmietung unter der Woche auf Anfrage schriftlich festgehalten ist. 
Falls nur eine Nutzung am Wochenende vermerkt ist, möge bitte unbedingt ergänzt werden, 
dass auch wochentags auf Anfrage eine Anmietung möglich ist. Dies sei bei Beschlussfassung 
der neuen Nutzungssatzung am 26.10.2023 besprochen worden.  

 
 
 
 


